

INAUGURA ASAMBLEA. - Naciones Unidas, septiembre 27. El Presidente del Brasil, Joao Baptista Figueiredo, inauguró hoy la Asamblea Ge-neral de las Naciones Unidas. Denunció los profundos problemas que se enfrentan en América. (UNIFAX II de UPI).

Brasil Participará en el Sistema Cuotas de Azúcar

aceptó participar en el sis-tema de elegibilidad para la importación de azúcar en el mercado norteamericano, informó hoy el De-partamento de Agricultu-

La comunicación enviada por Brasil entrará en efecto a partir del pró-ximo día primero, fecha en que se inicia el año fiscal y entra en vigor la cuota global de Estados Unidos, cal-culada en unas 3.300,000 to-

neladas cortas. Hasta ahora aceptaron participar en el sistema 23 países exportadores de azúcar, que envían el 81,5 por ciento de la cuota global, de los cuales son de América Latina: República Dominicana, Honduras, Guatemala, Costa Rica, Bolivia, Nicaragua, Ar-gentina, Paraguay, Perú, Belice, Guyana, Panamá y primero de julio al 30 de este mes es de 60,900 toneladas, de las cuales Brasil ha enviado 46,221. Le falta exportar 14,679 toneladas, para completar la asignación parcial.

Brasil tendrá una pro-ducción este año casi igual a la del año anterior, de 8.726,381 toneladas métricas. Su exportación a Estados Unidos fue de 945,984 toneladas.
Medios azucareros

apuntaron que, de acuerdo con el nuevo sistema de elegibilidad, Brasil quizá no exporte este año al mer-cado estadounidense más de 435,000 toneladas, es decir, 510,984 toneladas me-nos que en 1981.

Durante su visita a esta capital a principios de este mes, el Ministro de Industria y Comercio del Brasil Camilo Penna, gestionó que la exportación de azú30 por ciento de la cuota global fijada por el Departamento de Agricultura. El sistema de cuotas de

Estados Unidos responde a las presiones de los prolas presiones de los productores nacionales y los
medios azucareros señalan que es "extremadamente proteccionista". Su
finalidad es mantener el
precio nacional del azúcar
en 18.5 centavos por libra,
con serio perjuicio para los
consumidores.

Los medios azucareros

Los medios azucareros estiman que aún después del comienzo del sistema de elegibilidad, las restricciones sobre las importa-ciones de azúcar se harán todavía más estrictas.

La asignación parcial de car de Brasil a Estados la cuota de Brasil, desde el Unidos, fuera no menos del

En el período analizado.

-Favor pase a la página 33

Figueiredo pidió que se reanude la tarea de cons-truir la paz ya que "no hay ni puede haber futuro en este triste e inaceptable sucidáneo que es el equili-brio del terror" y la ar-monía mundial no puede

Pdte. de Brasil Habla en

ONU sobre Crisis en C.A.

lograrse con "un exceso de medios de destrucción". Dijo que Brasil observa

derosos que, a veces, se contraponen a la causa de transferencia hacia las re la libertad y de la justi-

transferencia hacia las reglones menos desarrolladas de las tensiones generadas por la confrontación
entre las superpotencias".
En América Central recrudecen las manifestaciones de una crisis profunda de proporciones históricas y de alcance social,
molitico y económico", dilo
molitico y económico", dilo político y económico", dijo Figueiredo agregando que

-Favor pase a la página 18.

En Beirut

Ocupan Posiciones los Italianos y Franceses

Dijo que la crisis económica afecta "a países de sistemas diferentes, muestra ser refractaria a las curas ortodoxas y asume una dimensión global".
Comentó que las Naciones Unidas se han convertido "en el escenario de confrontaciones estériles y sas e italianas de las fuer-zas internacionales de paz tomaron hoy posiciones en los alrededores de los recién atacados campamen-tos de refugiados palesti-nos de Chatilla y Sabra, a solicitud del Presidente agregó que otras formas de conducción de la vida internacional dependen, inevitablemente, del árbi-Amin Gemayel.

Pero el grueso de las

Los guerrilleros "Cin-choneros" llegaron el sá-bado de San Pedro Sula, en

Honduras, donde liberaron

a los últimos 105 rehenes

capturados el 17 de sep-tiembre al asaltar la Cá-mara de Comercio Munici-

Fueron trasladados a los

ron y descansan tras el asalto, dijeron las autori-

funcionarios dieron que los insurgentes

dieron que los insurgentes siguen llevando las capu-chas blancas que em-plearon para ocultar su identidad, cuando abando-naron Honduras, gracias a

cuarteles militares de najitas, en las afueras de Panamá, donde se baña-

BEIRUT, septiembre 27 fuerzas permaneció en sus (UPI).— Unidades france-barracas improvisadas, muy alejadas de los cam-pamentos donde unas 1,500 personas fueron asesina-das.

das.

Los franceses e italianos, al igual que los Infantes de Marina de Estados Unidos, que permancen en sus barcos de la
Sexta Flota, esperaban el
resultado de las negoclaciones, para que Israel
se retire por completo de
Reirut Beirut.

Los diplomáticos de Beirut están cautelosamente optimistas de que se pueda llegar a un acuerdo, y mientras tanto, unos 100 transportes Hércules estapersonal y equipo pesado de Israel para llevarlo a lugares lejos de la ciudad.

Unos 460 miembros de la selecta Brigada italiana de

los Bersaglieri, desembar-có esta mañana, pero tuvo que pasar junto a una pe-queña guarnición de Isquena guarmición de Is-rael, en el Puerto, antes de unirse a los otros 700 Infan-tes de Marina y para-caídistas de Italia, acam-pados en escuelas cerca del Aeropuerto, al sur de Beirut.

Los helicópteros lleva-

ban soldados y abasteci-mientos hacia el Extremo Oriental del Litoral del portaviones Francés Foch, 27.000 toneladas, que

-Favor pase a la página 18.

Desalentador Panorama del Comercio Mundial

los logros en la lucha conlos logros en la fucia contra la inflación, 1981 fue un año desalentador en la producción mundial y el comercio y no hay evidencias de que 1982 sea mejor.

A esa inquietante contrata la fucia de la fuel se la fuel fuel federal de la fuel fuel federal de la fue

clusión llegó el informe del Acuerdo General sobre Comercio y Aranceles, cono-cido por sus siglas inglesas de GATT, dado a conocer hoy por el Fondo Moneta-rio Internacional.

El GATT se reunirá el próximo noviembre con la participación de los Minis-tros de Hacienda y de Economía y será la primera reunión de esa entidad, a nivel tan elevado, desde que se efectuó la rueda de Tokio en 1973.

El informe traza el lento ritmo del crecimiento de la producción mundial en 1981 con la mengua de la del petróleo en cerca de 7.0 por ciento, luego de un de-

crecimiento de 4.0 por ciento en 1980. La Junta del GATT "podría ser un hecho histórico, si los Ministros van más allá de la reafirma-ción general de los princi-pios del comercio libre, para especificar el adelanto en asuntos comerciales, que son necesarios resol ver", declaró el jueves úl-

WASHINGTON, septimo el Presidente del tiembre 27 (UPI).—Pese a Banco Mundia, A.W.

NACIONES UNIDAS, septiembre 27 (UPI).— El presidente de Brasil, Joao

presidente de Brasil, Joao Baptista Figueiredo, ad-virtió hoy ante las Na-ciones Unidas, que están reapareciendo sintomas que hacen recordar "a las

experiencias de los años Inaugurando el debate de la Asamblea General,

Figueiredo se refirió a la crisis de las Malvinas, re-

clamando una solución ne-gociada y también dijo que la paz en América Central

es un requisito para la con-vivencia hemisférica.

tro de los estados más po-

PANAMA, septiembre 27 (UPI) — Doce guerrilleros izquierdistas se reponen en cuarteles militares

panameños, tras mante-ner secuestrados a varios

rehenes durante ocho días en Honduras, a la espera

de un avión que los lleve a

cubano no respondió a la petición de asilo de los re-

beldes y funcionarios de la Fuerza Aérea panameña

aclararon que ningún avión fue acondicionado para trasladarlos a La Ha-

Cuba como asilados. Sin embargo, el gobierno

Cuba se Niega a Aceptar

Terroristas Hondureños

un salvoconducto patrocinado por el Gobierno. Los guerrilleros pidieron -Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Entregan el Gobierno a Civiles en Bolivia

LA PAZ, septiembre, 27 (UPI).— El Gobierno Mi-litar anunció esta tarde que la transmisión del poder a los civiles, se realizará el 10 de octubre. También convocó a la instalación del Congreso

Nacional para el 1º de octubre.

La tarea inicial del Congreso será elegir al Presidente y Vicepresidente Constitucionales, de acuerdo con los resultados de las elecciones generales de 1980.

Reagan y de la Madrid se Entrevistarán en San diego

WASHINGTON, septiembre 27 (EFE). dente Electo de México, Miguel de la Madrid, se entre-vistará con el Mandatarlo estadounidense, Ronald Reagan el próximo ocho de octubre en la ciudad de San Diego (California).

El informe fue facilitado aquí por la Embajada mexicana después que la prensa de Washington ase-guró hoy que el encuentro se celebraría en la ciudad fronteriza de Tijuana.

Helmut Schmidt Pide Elecciones Generales en Alemania

BONN, septiembre 27 (UPI).— El Canciller Helmut Schmidt, envalentonado por el apoyo que le dieron los electores en las elecciones del Estado de Hesse, pidió hoy que se celebren pronto elecciones nacionales, para decidir si el pueblo alemán quiere que siga al frente del Gobierno.



OCUPAN POSICIONES. — Beirut, septiembre 27. Las tropas francesas e Italianas tomaron hoy posiciones en los campos de refugiados palestinos de Sabra y Chatilla. Niños sonrientes cerca de un soldado italiano.